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新潟市秋葉区農業委員会令和３年度第 1回定期総会議事録 

 

１ 開催日時 令和 4年 3月 30 日（水）午後 4時 5分から午後 4時 20 分 

  

２ 開催場所 秋葉区役所 602 会議室 

 

３ 出席委員  （15 人） 

委員            1 番  鈴木 儀一 

   委員                 2 番  長井 範親 

委員            3 番  砂原 剛 

農政振興部会長        4 番  佐藤 英一 

委員            5 番  佐々木 和美 

農地部会長         7 番  阿部 信行 

農政振興部会長職務代理者  8 番  坂上 静男 

委員            9 番  早川 秀則 

   委員            10 番  窪田 陽一 

   委員            11 番  上田 一男 

会長            12 番  小倉 栄造 

委員             13 番  伊藤 君雄 

会長職務代理者       14 番   平野 榮治 

農地部会長職務代理者    15 番  松田 洋一 

委員            16 番  佐藤 千穗子 

  

４ 欠席委員          なし 

 

 

５ 議事日程 

第1 議事録署名委員の選出 

 13 番  伊藤 君雄 

15 番  松田 洋一 

 

第2 議事 

 議案第 38 号  令和 3年度新潟市秋葉区農業委員会業務報告について 

 

６ 農業委員会事務局職員 

事務局長    枝並 和孝 

事務局次長    島倉 孝司 

農地係長    田中 学 
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７ 会議の概要 

 

事務局 

（枝並局長） 

 

 

 

 

 

  議長 

（小倉会長） 

   

   

 

   

議長 

   

   

議長 

 

 

 

事務局 

（次長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

時間になりましたので、引き続き、新潟市秋葉区農業委員会、令和３

年度第 1回定期総会を開会いたします。 

なお、本日の欠席はおりません。よって、会議は農業委員会会議規則

第 4条により定足数を満たし成立しています。 

それでは、同規則第 5条の規定により、小倉会長から議長を務めてい

ただきます。よろしくお願いいたします。 

 

それでは最初に議事録署名委員についてお諮りいたします。 

議事録署名委員の指名ですが、私から指名させていただくことにご異

議ありませんか。 

 

（異議なし） 

 

皆さんから異議がありませんので 13 番・伊藤委員 15 番・松田委員、

を指名いたします。よろしくお願いいたします。 

 

 それでは、議案として提案されている案件に入ります。 

議案第 38号、令和３年度新潟市秋葉区農業委員会業務報告について、

事務局の説明をお願いいたします。 

  

議案書1ページ令和3年度新潟市秋葉区農業委員会業務報告について

をご覧ください。 

令和 3 年度新潟市秋葉区農業委員会業務報告についてご説明いたし

ます。 

2 ページをご覧ください。 

1 事業報告の(1)諸会議の開催については、定例総会、定期総会など記

載のとおり開催しております。 

次に(2)の農地パトロールの実施についてですが、7 月に事前調査を

記載のとおり実施しました。 

また、前期・後期調査ですが、例年 8 月と 10 月に実施している全農

業委員・推進委員による一斉踏査については、昨年に引き続き新型コ

ロナウイルスの影響により農地部会役員と選抜推進委員による規模

縮小踏査で代替したところです。前期・後期調査及び指導項目は記載

のとおりとなっています。 

(3)の利用意向調査の結果を踏まえた対応ですが、利用意向調査に対

する回答を踏まえ、巡回調査を行うとともに、その一部について中間
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管理機構に対し中間管理事業を利用する旨の意思表示があったこと

を通知しました。 

(4)の農地等の利用の最適化に関する指針に基づく委員活動について

は、記載の目標達成に向け、具体的な委員活動を計画的に推進しまし

た。 

(5)の国有農地の管理については、区内国有農地 59 筆について見回り

を行っているところです。なお、次年度からは、草刈りの発注につい

ては県の管理に代わる予定です。 

 (6)の農家組合長交流会についてですが、農家組合長連絡会と共同

で毎年実施していますが、本年は新型コロナウイルスの影響で昨年に

続き中止とし、冊子日本の農業を配布し研修といたしました。 

(7)の農業委員会だよりの発行については、6・8・1 月の年 3 回、3 月

に号外を発行しております。 

(8)の委員視察研修については、新型コロナウイルスの影響により、昨

年に引き続き中止としました。 

(9)の農地の賃借料情報の提供についてですが、実勢賃借料価格情報

を３月に各戸配布したところです 

(10)の農地法 3条許可に関する意見決定についてですが、権限移譲に

より、平成 28 年 4 月からは市長からの意見照会に基づき、総会におい

て意見決定を実施しているところです。 

 (11)の農地利用最適化推進施策等に関する意見の提出についてで

すが、新型コロナウイルスの影響により、例年実施している市長と新潟

市 6農業委員会との懇談会は昨年に引き続き中止となりました。 

 (12)の女性農業者等の育成・支援についてですが、秋葉区女性農業

者のつどいが新型コロナウイルスの影響により昨年に引き続き中止と

なったため、農業委員会だより 1月号において、秋葉区で推奨している

もち麦のレシピを紹介し、区内の女性農業者等への啓発・支援を実施し

たところです。 

(13)の人・農地プランの実質化に向けた支援についてですが、「令和 3

年度中に秋葉区内 74 全集落の実質化が完了する予定あるが、実質化推

進のための話合い等において、地元農業委員や推進委員が主体的役割を

果たした」としました。 

 (14)の 6 農業委員会統合に向けた準備についてですが、「6農業委員

会統合に向け、6 農業委員会連絡協議会や事務局長会議等で統合後の効

率的な組織体制・組織運営のあり方について検討するとともに、検討状

況や検討結果について総会や部会で各委員に対し説明し周知するとと

もに、8 月号の農業委員会だよりにおいて、統合する説明を各戸に配布

しました。 
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議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 以上で説明を終わります。 

 

ただ今の説明に対し、ご質問、ご意見はありませんか。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問、ご意見がありませんので、事務局の説明のとおり、決定する

ことにご異議ありませんか。 

 

（異議なし） 

 

皆さんから異議なしの声がありましたので取りまとめたいと思いま

す。本案件について原案どおり承認することに賛成の方の挙手を求めま

す。 

 

（全員挙手） 

 

 全員賛成ですので議案第 38 号は、原案のとおり承認されました。 

 

以上をもちまして、議事を終了いたします。 

 

他にありませんか。 

 

 （なし） 

 

 

それでは、これで令和３年度第 1回定期総会を閉会いたします。 

ご協力ありがとうございました。 

   

議事録に相違ないことを認める。 

 

議  長   小 倉  栄 造 

 

署名委員   伊 藤  君 雄 

 

署名委員   松 田  洋 一 


